



03.06.2016 – 07:39 Uhr

ikr: Liechtensteinische Schulklassen zu Besuch in Wien

Vaduz (ots/ikr) -

Vom 30. Mai bis 3. Juni 2016 reiste die zweite Schulstufe der Oberschule Eschen nach Wien. Bei einem Empfang an der Liechtensteinischen Botschaft erhielten die Schülerinnen und Schüler einen Einblick in die engen nachbarschaftlichen Beziehungen zwischen Liechtenstein und Österreich. Die Schulklassen erlebten ein sehr abwechslungsreiches Programm in Wien. Sie haben unter anderem das Stadtpalais Liechtenstein, das Naturhistorische Museum Wien und Schloss Schönbrunn besichtigt und auch den Wiener Prater sowie den Wiener Naschmarkt kennengelernt.

Kontakt:

Botschaft Wien
Alexandra von Reden
T +43 1 535 92 11 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100788948> abgerufen werden.